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Cari amici, 
dopo breve tempo sono ancora a scrivervi per 
sopperire a delle mancanze scritte nella mia 
precedente e per dare alcune precisazioni; sia le 
prime che l’altra sono dovute allo spazio limitato 
che mi sono imposto di non superare le due 
pagine nelle mie News Letters. 
 

Precisazione 
Iniziamo da questo punto. Nella scorsa lettera 

avevo informato che la giornata dell’Assemblea 
avrebbe occupato solo il pomeriggio in quanto 
non si sarebbe tenuto il Convegno ECM. 

La sinteticità dell’informazione ha dato adito, 
presso qualcuno, ad una forma di malinteso, 
invitandomi ad informarmi e documentarmi 
prima di fornire notizie fuorvianti che potrebbero 
innescare inutili polemiche. 

Pertanto, proprio per evitare inutili e becere 
polemiche, fornisco qui di seguito lo sviluppo 
degli eventi, in modo da chiarire definitivamente, 
se ce ne fosse bisogno, l’andamento dei fatti. 

 Nel mese di agosto Avis Regionale chiede 
informazioni in merito a tema e data per lo 
svolgimento dell’eventuale prossimo Convegno 
ECM. 

 In data 12 settembre informiamo che la data 
sarà, molto probabilmente, il 24 marzo 2012, 
come al solito in occasione della nostra 
Assemblea Ordinaria, mentre il tema sarebbe 
stato comunicato in seguito. 

 Il 19 ottobre Avis Regionale ci informa che 
tale data non era accettabile in quanto si 
sovrapponeva con il Convegno ECM regionale 
che sarebbe stato effettuato il giorno precedente, 
non vi erano quindi i tempi materiali per 
realizzarli ambedue; proponeva quindi di 
cambiare data di svolgimento. 

 In occasione del Consiglio di Esecutivo 
tenutosi il 3 novembre, esponevo la situazione 
Convegno e proponevo di anticipare di 
effettuazione dell’Assemblea al giorno 17 marzo. 
Interveniva la sig.ra Marantelli, che è anche Vice 
Presidente Vicario di Avis Regionale che 
informava che la nostra richiesta non sarebbe 
ugualmente accettata in quanto era stato 
assegnato un analogo Convegno ECM all’inizio di 

marzo, come da richiesta di Avis Sovracomunale, 
e che pertanto era impossibile pensare di 
effettuare due Convegni nella stessa provincia, a 
distanza di pochi giorni. 

 Solo in tempi successivi, in occasione del 
Consiglio Direttivo, si tornava su questo 
argomento e, sempre la sig.ra Marantelli, 
informava l’esatto evolversi della situazione, vale 
a dire che le due richieste erano giunte in Avis 
Regionale contemporaneamente, che essendo la 
nostra richiesta in sovrapposizione a quanto 
previsto dalla stessa Avis Regionale il Convegno 
per la provincia di Varese veniva affidato alla 
Sovracomunale, confermando la disponibilità di 
Avis Regionale a collaborare per la realizzazione 
del Convegno ECM di Avis Provinciale Varese da 
effettuare in altro periodo dell’anno. 

 Essendo venuto a conoscenza di queste 
informazioni quando la precedente News Letter 
era già praticamente scritta, visto che non vi era 
spazio per ulteriori informazioni e dato che non 
mi era parso di fornire notizie erronee e/o 
fuorvianti, non ho ritenuto opportuno modificare 
quanto già scritto. 

Spero che quanto sopra sia sufficientemente 
esplicativo e sgombri la mente da possibili dubbi 
e malintesi. Da parte mia non intendo tornare su 
questo argomento. 

Il 24 marzo non si terrà il Convegno ECM 
e, se lo si vorrà fare in futuro, sceglieremo una 
data più libera da altri impegni. Comunque, e l’ho 
ribadito in seno al Consiglio Direttivo, ritengo 
più importanti, almeno per questo scorcio di 
mandato e dato che la persona maggiormente 
coinvolta è sempre il dr. Saturni, che vengano 
effettuati i Convegni sanitari, come previsto già 
nella scorsa Assemblea, Convegni aperti a tutta la 
popolazione ed ai Donatori; che non effettuare 
un ECM a cui partecipa, di solito, quasi 
esclusivamente del personale tecnico e solo 
perché guadagnano dei punteggi. 

 
Convegno Cristina Rossi 
Sabato scorso si è tenuto il Convegno in 

oggetto, giunto alla sua IX edizione. 
Si parlava di Associazionismo, Sport e 

Volontariato; tutti argomenti molto interessanti. 
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Vi erano anche diversi campioni sportivi di varie 
specialità che hanno portato le loro esperienze. 

Al di là della firma dell’accordo tra Avis 
Regionale, CONI e Regione Lombardia per 
una futura fattiva collaborazione, molto 
interessanti ed istruttive sono state le varie 
relazioni esposte. 

Un unico rammarico: la scarsissima 
presenza di rappresentanti delle Avis Comunali 
(se non vado errato erano solo quattro) della 
nostra provincia; rammarico che, in me, aumenta 
progressivamente con il diminuire delle nostre 
presenze.  

 
Programmi a breve 
Come già detto nella precedente, ricordo che  

il prossimo giovedì 15 dicembre, alle ore 21.00, 
ci incontreremo a Solbiate Arno; presso la sala 
della comunità. In questo incontro saranno 
presentate una serie di iniziative per il prossimo 
anno; al termine, come consueto, vi sarà il 
tradizionale scambio di auguri. 

 
Assemblee 
Avendo già comunicato le varie date, non mi 

ripeto. Lo scopo di questo punto è quello di 
sollecitare tutte le Avis Comunali a comunicare 
al più presto possibile, in segreteria, la data di 
svolgimento della propria Assemblea. 

In tal modo ci consentirà di poter prevedere il 
rappresentante di Avis Provinciale evitando 
spiacevoli assenze e malintesi. 

Lo scorso anno, come anche nei precedenti, 
circa l’80% della Assemblee si sono svolte 
negli ultimi due fine settimana del mese di 
febbraio; ciò ha ovviamente comportato enormi 
difficoltà a poterle seguire tutte. Spero, forse 
invano, che per questo anno il fenomeno non si 
ripeta e lo svolgimento delle stesse sia distribuito 
in tutto l’arco del mese. Questo ci aiuterà ad 
essere presenti a tutte.  

 
Manifestazioni 2012 
Incominciano a giungere le informazioni in 

merito ad alcuni importanti avvenimenti 
associativi, come al solito li elenchiamo con la 

speranza di poter evitare spiacevoli 
sovrapposizioni. 

 02 settembre 2012 – Medio Verbano – 60° 
anniversario di fondazione 

 Sono giunte notizie, per il momento solo 
indicative, per la ricorrenza per il 60° di 
Avis Saronno, che si terrà verso metà 
ottobre 2012, e per la ricorrenza del 40° 
anniversario di Avis Uboldo che si terrà in 
ottobre. 
Sarò più preciso quando mi verranno 

comunicate  notizie certe in merito. 
Ricordo a tutti di segnalarmi per tempo gli 

eventuali loro programmi in modo da poterli 
pubblicizzare correttamente nell’ambito asso-
ciativo. 

 
Non mi resta altro da fare che concludere 

ricordando che il prossimo anno è l’ultimo di 
questo mandato, bisogna quindi ricercare nuovi 
elementi per l’eventuale sostituzione nei Consigli 
locali, come anche persone disponibili ad entrare 
a far parte del Consiglio di Avis Provinciale.  

Concludo veramente con quanto non avevo 
fatto prima per mancanza di spazio, porgo quindi 
a tutti i Dirigenti delle nostre Avis Comunali i 
miei migliori auguri per un sereno Santo Natale, e 
con l’augurio che il prossimo 2012, pur con la 
grave situazione congiunturale che stiamo 
attraversando, sia portatore di una maggiore 
serenità anche nei rapporti tra gli esseri umani. 

Ringrazio tutti per l’attenzione e la pazienza 
nel leggermi. 

 

Buon Natale e Buon Anno a tutti!  
      
     Il Presidente 
             Luigi Pinciroli 


